

Contact: Yaiza Cardo Ramírez
Area Communications Manager, The Ritz-Carlton, Abama

Yaiza.Cardo@ritzcarlton.com
646 590 539

UN FINAL DE AÑO PERFECTO EN THE RITZ -CARLTON, ABAMA

El restaurante del prestigioso chef Martín Berasategui ofrecerá menús especiales para las celebraciones de Nochebuena, Navidad y Fin de año

El chef Ricardo Sanz también sorprenderá con una oferta gastronómica japo-mediterránea cuidada hasta el último detalle

Además, el resort contará con un espectáculo de encendido de árbol, la presencia de Papá Noel para los más pequeños y la tradición de la petición de deseos escritos en las bolas del árbol

Tenerife, 10 de noviembre 2022. The Ritz-Carlton, Abama, el resort de lujo rodeado de naturaleza subtropical, jardines botánicos, ocho restaurantes - dos de ellos con estrella Michelin -, siete piscinas, acceso directo a la playa de Abama y a uno de los campos de golf más prestigiosos del mundo, ha preparado un conjunto de experiencias (entre las que se incluyen como no podía ser de otra manera las gastronómicas) muy especiales para despedir el año.

En The Ritz – Carlton, Abama, la Navidad comenzará el 18 de diciembre, con una serie de eventos que harán mirar con ilusión y alegría el porvenir del siguiente año y que finalizarán con una velada de Nochevieja única.



NOCHEBUENA ESTRELLADA

Para la celebración de una fecha tan señalada, M.B, el restaurante con dos estrellas Michelin de Martín Berasategui, propone una cena de gala muy especial. Su chef ejecutivo Erlantz Gorostiza, ha preparado una selección que, en sus propias palabras, “es fruto del conocimiento y pasión de los más de 40 años de experiencia, la sabiduría y recetas innovadoras de Martín Berasategui, creando un menú con sus platos más emblemáticos”.

Destacan elaboraciones tan únicas como la “ostra ligeramente escabechada con granizado de sake de pepino, chalota encurtida y bruma marina”, el “carpaccio de cigalas aderezado con piña, shisho y pimiento de espelete” o el “tartar de atún rojo aderezado con salsa kimchi, fideo de ponzu cítrico, granizado de jengibre y caviar osetra “M.B Excelsus”. La bodega estará a cargo del Chef Sommelier de M.B Joan Casajuana , con referencias de grandísimo nivel y excelencia.

DÍA DE NAVIDAD

Continuando la experiencia gastronómica, el día de Navidad, huéspedes y visitantes podrán disfrutar de una comida degustando las especialidades de la temporada en cada uno de los restaurantes del resort (M.B, Kabuki, El Mirador, Txoko, La Veranda...).

Además, los más pequeños podrán vivir una verdadera experiencia Navideña con la presencia de Papá Noel en el lobby, donde podrán fotografiarse y conversar con él.

VISPERA DE AÑO NUEVO

Para despedir el año y dar la bienvenida a todos los nuevos y buenos propósitos para el siguiente, todos los restaurantes del resort ofrecerán experiencias para brindar por un 2023 lleno de ilusión y esperanza. Además, todos los huéspedes hospedados el 31 de diciembre en el resort recibirán una botella de champán y una caja de bombones.

NOCHEVIEJA SUBTROPICAL

Una vez más, el estrellado restaurante M.B. ofrecerá una espectacular cena de cinco pases que contará con la animación de un grupo musical en directo, cotillón y campanadas. En el menú destacarán elaboraciones como la “terrina de foie y trufa negra con brioche caramelizado y vino”, el “carabinero confitado regado con una sopa cremosa de sus corales y crujiente de flor de loto” o la “lubina salvaje del cantábrico acompañado de una terrina de puerros jóvenes, salsa beurre blanc a la pimienta verde y crujiente de pimiento de Espelette”.

Kabuki y el Mirador también ofrecerán un menú especial para la celebración de esta velada. Para los amantes de la cocina japonesa, Ricardo Sanz, ofrecerá un menú especial en Kabuki con una cuidada oferta culinaria nipona fusionada con ingredientes y recetas mediterráneas.

Y como una de las múltiples ventajas que ofrece este resort de lujo es su gran variedad de opciones gastronómicas, el restaurante El Mirador, situado sobre el borde de un acantilado con impresionante vistas a La Gomera, organizará una divertida velada con una propuesta a elaborada por el equipo del chef César González, un menú degustación basado en la tradición de la cocina canaria que incorporará novedades en sus ingredientes y elaboración.

NAVIDAD DE CUENTO

Además de estos eventos, el resort tinerfeño ha planeado otra serie mágicas veladas que convertirán la Navidad en una de cuento. A partir del 18 de diciembre, el hotel organizará una serie de sorpresas para sus huéspedes quienes recibirán regalos personalizados al hacer el check

– in. Los más pequeños serán sorprendidos con un divertido gorro de Navidad y los adultos con una botella de cava y una cuidada selección de dulces navideños.

Como pistoletazo de salida, el viernes 23 de diciembre habrá una ceremonia de “encendido de árbol”, una velada que irá acompañada de música en directo y villancicos tradicionales, animando a los huéspedes a participar en ella, uniéndose a la gran familia que Ritz – Carlton representa.

Como broche de oro, y de cara a despedir el año y dar comienzo al 2023 de la mejor forma posible, el resort pone a disposición de todos sus huéspedes la petición de un deseo siguiendo la tradición americana de escribirlo en una nota y colocarlo en el árbol de Navidad del lobby.

UNAS VACACIONES PERFECTAS

La isla cálida goza de agradables temperaturas y sol incluso durante el invierno, lo que hará de las vacaciones de Navidad una experiencia inolvidable y diferente de descanso en familia, disfrutando de la playa y descubriendo las maravillas naturales que esconde este lugar.

The Ritz-Carlton, Abama es un hotel lleno de experiencias para el cuidado de cuerpo y mente, en el que ahora es posible disponer de una privacidad única gracias a su concepto **Villa Club**, con habitaciones y suites situadas en calles privadas rodeadas de jardines y piscinas semi-privadas y un servicio de atención liderado por los Villa Ambassadors del resort, específicamente dedicado a los huéspedes que se hospedarán en estas habitaciones y suites distribuidas en sus ya famosas “Casitas”.

Para más información y reservas, visite ritzcarlton.com/abama

###

Sobre The Ritz-Carlton Hotel Company, LLC

The Ritz-Carlton Hotel Company, L.L.C., de Bethesda, MD, parte de Marriott International, Inc., actualmente opera más de 100 hoteles en 32 países y territorios. Para obtener más información o reservas, visite el sitio web de la empresa en www.ritzcarlton.com, para conocer las últimas actualizaciones de la empresa, visite news.ritzcarlton.com y para unirse a la conversación en vivo, use #RCMemories y síganos en Facebook, Twitter e Instagram. The Ritz-Carlton Hotel Company, L.L.C. es una subsidiaria de propiedad total de Marriott International, Inc. (NASDAQ: MAR). The Ritz-Carlton se enorgullece de participar en Marriott Bonvoy, el programa de viajes global de Marriott International. El programa ofrece a los miembros una cartera extraordinaria de marcas globales, experiencias exclusivas en Marriott Bonvoy Moments y beneficios incomparables que incluyen noches gratis y reconocimiento de estatus Elite. Para inscribirse gratis o para obtener más información sobre el programa, visite MarriottBonvoy.marriott.com